

OFFICE DE COMMERCIALISATION DES PRODUITS FORESTIERS DU NORD

Nous sommes déjà rendus à notre dernière parution de la saison. Que les mois passent vite depuis notre première publication du printemps.

Le gouvernement nous annonce de gros changements pour la saison 2023. Ils ont passé en chambre le projet de loi 7, qui prévoit la création d'un fonds qui servira à financer plusieurs autres types de travaux sur les terres privées. Il prévoit un fond de 10 millions de dollars pour la sylviculture, l'éducation, la prévention des incendies, etc. C'est une très bonne nouvelle; nous allons être capables de continuer à offrir de bons services aux propriétaires de lots boisés privés.

Nous sommes aussi en discussion avec le gouvernement et la Commission des produits forestiers du N.-B. pour créer un office central qui aurait la responsabilité de négociation avec les moulins. Si cet office peut obtenir de meilleurs prix pour nos propriétaires, je serai le premier à l'appuyer. Nous allons en savoir plus en 2023.

En ce qui concerne la sylviculture, nous avons dépensé tout notre budget de 800 000\$. Nous allons même être environ 75 000 \$ par-dessus, ceci démontrant qu'il y a beaucoup d'intérêt pour de l'aménagement. Si vous êtes intéressé de recevoir des travaux d'aménagement pour la prochaine saison, appelez-nous au numéro sans frais au 1 877 548-8958 ou envoyez-nous un courriel à nsfpmb@nsfpmb.org.

Je vous souhaite tous de joyeuses fêtes et une bonne année de la part des employés et des membres du conseil administratif de l'Office de Commercialisation de Produits Forestiers du Nord.

